
 

 

 

 

 

 

６月１２日（木）に進路学習会を実施しまし

た。「受験は○○戦」の○○について、考える

時間を設けました。近くの子と相談している

様子から「個人戦や持久戦」という考えが聞こ

えてきました。全体の場では、３名の生徒が挙

手をし「受験は団体戦・総力戦」と回答しました。３年生の学年らしい回答で

した。一人一人の努力が仲間によい影響を与え、それが学年全体へと波及して

いくことを願っています。団体戦・総力戦の力を高めるためにも、４点につい

て、各自が意識し努力していくことを伝えました。 

 ①さまざまな誘惑に負けないこと 

 ②健康管理に努め、当日力を十分に発揮できるように生活を整えていくこと 

 ③進路先について家族の人と積極的に相談する時間をもつこと 

 ④体験入学をして、進学したい学校のことを自分の目で十分に知ること 

 学習会では、私立の高等学校や専修学校、専門学校の先生方から学校の様子について説明を受

けました。最後に進路指導主事から今後の予定等について説明がありました。３年生の保護者の

皆様にも多数ご参加いただき、ありがとうございました。お子さんの将来の希望、興味関心、性

格、学力などを考えながら、人生の先輩として応援や助言をよろしくお願いします。 

 

 

 

 

  

 

６月１２日からの保健体育の時間を使い、全校でプール清掃を行いました。落ち葉やどろ、雑

草が生えていたプールが、清掃のおかげで見違えるほど美しくなりました。ありがとう。 

 今後水はりをして、水泳指導に備えます。プールから歓声が聞こえてくる日が楽しみです。 

青少年健全育成推進協議会に参加して 
 ６月９日に長沢地区で、１０日には萩地区にて、青少年健全育成推進協議会が行われました。

各地区では、町内会役員、民生委員、主任児童委員、駐在、保護司、ＰＴＡ代表、小中学校長など

が参加し、総会を行いました。 

地域の方からは、音中生は、「あいさつがしっかりできる」とお伝えいただきました。また、「公

共の場の使い方や、公道での自転車の乗り方について見直していくとよい」というお話もありま

した。学校からは、継続して指導をしていきます。地域での過ごし方について、ご家庭とともに、

地域の皆様からも、引き続き生徒に温かい声をかけていただきますようお願いいたします。 

推進協議会のなかで、今後の部活動の方向性について、豊川市の動向について質問がありまし

たので、お知らせします。 
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多様な体験や様々な世代との豊かな交流等を通じた学びなど新しい価値に出会う機会を子どもたちに創出

することを目的に「令和８年度中学校３年生活動終了をもって休日部活動について月２回までの活動」と

し、「令和９年度中学校３年生活動終了をもって休日部活動を廃止する」方向で計画しております。なお、

平日の部活動については、継続していきます。（一部抜粋） 


